



Medios italianos finalmente notan que las sanciones “parecen haber fortalecido la posición de Moscú”

Description

Las sanciones europeas fortalecen la posición de Rusia en lugar de debilitarla, mientras la economía europea sufre como consecuencia de estas mismas restricciones, escribe la publicación italiana ‘L’Antidiplomatico’.

El decimoctavo paquete de sanciones contra Rusia aprobado por la Unión Europea es el más estricto desde el inicio de la operación militar especial en Ucrania. En su mayor parte, las restricciones están dirigidas contra hasta 105 buques de la llamada flota gris que Moscú utiliza para exportar petróleo, eludiendo las restricciones.

Pero la economía rusa “sigue encontrando costas alternativas, reorientando el comercio y las rutas”, nota L’Antidiplomatico.

Destaca que, mientras los sectores estratégicos de la industria europea están sufriendo, incluyendo la energía, manufactura y agroalimentación, “las sanciones parecen haber fortalecido a Moscú, más que debilitado”.

Moscú ha declarado repetidamente que el país resistirá la presión de las sanciones que Occidente comenzó a ejercer hace varios años, y que sigue aumentando. En los propios países occidentales, se ha expresado repetidamente la opinión de que las medidas restrictivas contra Rusia son ineficaces.

El Maipo/Sputnik

Date Created

Julio 2025